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平成２４年６月定例会   
一般質問・質疑一般質問・質疑一般質問・質疑一般質問・質疑    通告一覧通告一覧通告一覧通告一覧        １．１．１．１．佐川京子佐川京子佐川京子佐川京子議員議員議員議員        ６月１５日（金）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．観光行政について (1)「八重の桜」の放映に見込まれる観光客の対応について (2)団体等の飲食宿泊施設の整備について      ①本市の団体受け入れ可能な飲食店、宿泊施設の数と収容人数について     ②既存の公営施設の改修整備により団体受け入れを検討することについて (3)道の駅について     ①道の駅構想の現在の進捗状況について    ②設置に向けての今後の取り組みについて 

 
    ２．玉川里子２．玉川里子２．玉川里子２．玉川里子議員議員議員議員        ６月１５日（金）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．まちづくり事業について    ①建設部に都市政策室を設けたねらいについて    ②足元の資源を活かしたまちづくりについて ２．救急医療について ３．市のデイサービスセンターの状況について    ①東デイサービスセンター避難通路について    ②老朽化に伴う備品等について ４．釜子・社線について    ①通学路の歩道整備について ５．義援金、寄附金、救援物資の現在の状況について 

 

    ３３３３．．．．緑川摂生緑川摂生緑川摂生緑川摂生議員議員議員議員        ６月１５日（金）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．再生の光発信について    ①ＮＨＫが来年放送を予定している大河ドラマ「八重の桜」は、３．１１大震 災の東北復興への応援の意味もあると伺った。     このことは、市長が唱える「白河から再生の光を発信する」ための千載一遇 のチャンスと考えるが、市としてはどのように考えているのかを伺う。    ②「再生の光を発信する」ためのチャンスと考えるならどのように光を発信していくのかを伺う。 ２．道徳教育について    ①戊辰白河口戦争では多くの戦死者が遺棄された。     白河の人々は敵味方分けへだてなく手厚く弔い、多くの慰霊碑を建てた。     市内には数多くその慰霊碑が残されていて、今も供養されている。     敵方の戦死者まで弔ったところは珍しいといわれている。     このことは、子供たちへ命や思いやりを考える道徳教育に生かせるのではないか。    （白河でしかできない教育になると考える。） 
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４．４．４．４．室井伸一室井伸一室井伸一室井伸一議員議員議員議員        ６月１５日（金）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．小学校の通学路について    ①通学路の総点検について    ②子供たちの安全を確保するための対策や取組みについて ２．健康増進について    ①市民の健康を守るための本年度重点事業について    ②集団検診の受診率アップの取り組みについて    ③健康ポイント制度について 
 

    ５．５．５．５．深谷政男深谷政男深谷政男深谷政男議員議員議員議員        ６月１５日（金）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．農業行政について    ①安全な米作りの市の対策について    ②カリ肥料（カリウム）の施肥について ２．一般行政について    ①平成２３年度予算繰越明許費の見通しについて    ②舟田地内の遊休市有財産の活用計画について ３．道路行政について    ①八竜神形見坂線の供用開始について ４．文化財行政について    ①借宿廃寺跡の引き続きの発掘について    ②白河舟田本沼遺跡群等の今後の整備方針について 

 

    ６６６６．．．．大竹功一大竹功一大竹功一大竹功一議員議員議員議員        ６月１５日（金）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．除染対策について   (1)仮置き場について     ①選定の進捗状況について   (2)公共施設の除染について    ①除染の開始時期及び目標値について   (3)住宅地の除染について    ①除染対象地域ごとのスケジュールについて    ②除染の方法及び目標値について   (4)山林の除染について    ①除染の方法及び今後の実施計画について ２．原発事故に伴う市民の健康管理について   (1)未成年者にかかる健康管理について ①現在の健康管理の状況について ②ホールボディカウンターによる内部被曝調査について   (2)成人にかかる健康管理について    ①現在の健康管理の状況について    ②今後の方針について ３．原発事故に伴う子供たちへの支援について   (1)屋内遊技場の整備について    ①当初予算で計上された遊戯場整備の進捗状況について 
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(2)長期休暇における被曝低減化への支援について   ①他市及び支援団体の現状について   ②週末及び夏休み等の休暇における被曝低減化への支援について ４．農業生産物の販売促進について   (1)農産物の安全性評価について    ①米の全袋検査体制について    ②野菜の放射能量検査数値の表示について ５．生活保護について   (1)生活保護の現状と今後の対応について    ①生活保護の現状について    ②生活保護受給者の問題点等について    ③今後の対応について     ７．７．７．７．柴原隆夫柴原隆夫柴原隆夫柴原隆夫議員議員議員議員        ６月１８日（月）質問（質疑）予定    質 問（質疑）事 項 ・ 要 旨  １．白河市除染計画について   (1)仮置き場設置事業について    ①除染計画の実施と仮置き場設置の打開策について    ②一時保管場所の設置について   (2)児童福祉施設及び小中学校の除染対策事業について    ①実施方法及び時期について    ②放射線量低減化活動支援事業について    ③除染担い手の養成について   (3)民間宅地除染対策事業について    ①先行実施地域（福島市大波地区）の事例の参考について    ②除染工程について ２．白河市行政改革大綱について       (1)人事評価制度の確立について ３．白河市こども医療費助成について   (1)中学３年生までの医療費拡大について ４．人材育成奨学金給付事業について   (1)特に成績優秀について 

 

    ８８８８．．．．十文字博幸十文字博幸十文字博幸十文字博幸議員議員議員議員        ６月１８日（月）質問（質疑）予定 質 問（質疑）事 項 ・ 要 旨  １．災害で被災した安珍堂について    ①福島県の重要無形民俗文化財の指定を受けているが、白河根田安珍歌念仏会 保存会の高齢化が進んでいるので、今後、市としてどのように継続させていこ うと考えているのか。    ②建設委員会を立ち上げ、各方面に寄付をお願いしているところであるが、市の文化財として、補助金等を含めた幅広い支援を検討できないか。 ２．工業団地の造成について (1)「工業の森・新白河A工区」について    ①「工業の森・新白河Ｂ工区」への三菱ガス化学㈱の進出を受け、今後の大型案件に対応するためには、早期に「A工区」の造成等も考えられると思うが、どのように考えるか。 
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  (2)「工業の森・新白河Ｂ工区」造成について    ①造成に伴う周辺の環境について、桑ヶ作川、泉川の水害等、治水の関係をどのように考えるか。     ９９９９．．．．石名国光石名国光石名国光石名国光議員議員議員議員        6月１８日（月）質問（質疑）予定傍聴 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．放射線対策 (1)損害賠償について   ①対策本部の今後の活動について   ②私は、状況が変わらない中では、東電に対し放射能損害賠償請求をしている 必要があると考えています。見解をお聞きしたい。 ③放射線対策は、各自治体に財政負担が強いられており（下水道汚泥処理等）、   いまでも誠意を示さない東電に対して、各市町村と連携しながら請求すべきと 考えますが、見解をお聞きしたい。 (2)放射線軽減対策について   ①仮置き場の状況について   ②市民一斉清掃時の除染について (3)市民の健康を守る対策について   ①市民の健康を守るためには、除染や食品の安全確認とともに、定期的・継続   的な健康管理が重要であり、定期健診の検査体制の充実と受診率向上対策につ いて   ②平成２３年度の個人積算線量測定結果について ③平成２４年度の個人積算線量測定とデータの集積と活用について   ④低線量下で子供への被曝が心配される中、継続した健康検診と管理が必要で あり、そのための健康手帳を作ってはどうかお聞きしたい。 ２．がんばる白河を知ってもらうために  (1)３・１１被災から立ち上がる白河    ①ライフラインや公共施設の被災状況と復旧状況について    ②原発事故被災から立ち上がる白河    ③中心市街地活性化事業の進捗状況     ④みちのくの玄関として知られ、自然豊かな高原都市、日本最古といわれる「南 湖公園」、能因法師が歌を詠んだ「白河の関」、江戸時代から受け継ぐ伝統行事 が華やかに開催されている白河を多くの人に知らせる取り組みについてお聞き したい。 

 

            １０１０１０１０．．．．菅原修一菅原修一菅原修一菅原修一議員議員議員議員        ６月１８日（月）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．大河ドラマ「八重の桜」を活用した活性化対策について (1)ＰＲ活動の実施について   ①市民向けのＰＲ活動と対外的ＰＲ活動の計画について   ②担当部所と予算措置について   ③イベント等の開催計画について    ④関係機関との連携について (2)関係施設の整備について   ①見学コースの設定や案内板の設置について ②関係施設の一般公開に向けた整備計画について 
 



 5

③テーマ館の開設について ２．中心市街地活性化事業について (1)楽蔵の集客状況と今後の見通しについて (2)商工会議所の跡地利用、ＪＲ貨物の移転計画、及び旧農協会館跡地の共同住宅供 給事業について ３．放射能対策について (1)農畜産物の風評被害対策   ①価格低迷による経営不振と生産意欲の低下対策 (2)小中学校の屋外プール使用の考え方     1111１１１１．．．．藤田久男藤田久男藤田久男藤田久男議員議員議員議員        6月１８日（月）質問（質疑）予定   質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．農地の除染作業について (1)水田肥料散布について   ①10aの散布代はいくらなのか。   ②どの位線量が下がるのか。   ③散布しない水田は安全なのか。 (2)畑は対象外であるが安全なのか。 ２．小野田小学校の生徒増加対策について ３．小中学校のプールの除染について    (1)除染作業はいつから始めるのか。 
 

    1111２．深谷博歩２．深谷博歩２．深谷博歩２．深谷博歩議員議員議員議員        6月１９日（火）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．復興事業計画より (1)防災体制、防災対策の強化   ①平成１９年に制定した地域防災計画の見直しとあるが進捗具合を伺いたい。    又、東日本大震災を教訓に見直すのであれば、自然災害以外に人的被害でもあ   る原発事故対応も含めてはどうか伺いたい。   ②既設の防災無線設備で、各地区にある受信専用の拡声器設備に電源のバックア ップ機能を付加した、相互通信可能な設備、又は代替設備の導入が出来ないか。 
 

    13131313．吾妻一郎．吾妻一郎．吾妻一郎．吾妻一郎議員議員議員議員        6月１９日（火）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．放射能除染対策について (1)農用地の除染について   ①水田の除染状況と除染後の放射線の数値について   ②今後の除染計画について ２．平成２４年産米の検査について (1)平成２４年産の全袋検査について   ①検査体制について   ②検査機器と検査について 
 

            1111４．深谷４．深谷４．深谷４．深谷    弘弘弘弘議員議員議員議員        6月１９日（火）質問（質疑）予定    
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質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．生活保護行政 (1)生活保護制度をめぐる情勢について ①最近の報道について（不正受給問題）   ②生活保護受給世帯・受給者数の状況      ③国民の貧困率の状況 (2)市の状況及び対応について   ①市民の生活状況   ②生活保護受給世帯・受給者数の推移   ③申請・調査・受給の実務 (3)生活困窮者への対応について ２．市民文化会館建設事業 (1)進捗状況及び今後のスケジュールについて ①建設検討委員会の開催状況と検討内容   ②今後のスケジュール (2)検討すべきいくつかの事項   ①駐車場問題   ②利用問題   ③建設費問題 ３．東日本大震災及び原発事故対策 (1)補償及び賠償について (2)除染の進め方について (3)健康管理について 

 

    1111５．北野唯道５．北野唯道５．北野唯道５．北野唯道議員議員議員議員        6月１９日（火）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨  １．一般行政について (1)人事管理について ①職員の勤務成績の評定   ②職場の綱紀粛正   ③職員としての資質の向上   ④管理職の教育について (2)教育行政について   ①教育長の権限と範囲について   ②子供の放射線について   ③ガラスバッチについて   ④学校の除染について (3)農業振興について   ①農地の除染について   ②山林の除染について   ③白河野菜の値段について   ④今後の対策について ２．東京電力福島第一原子力発電所事故に関することについて (1)損害賠償について ①白河地方、会津地方損害賠償対策本部としての平成２４年度の白河地方の損害 賠償について 
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  ②今後の行動について   ③白河市独自の行動も必要でないか。   ④平成２４年１月１日より区域は白紙としている。今後の方針は。 ３．母子保健法について (1)３才児の尿検査について   ①実施しているか。   ②尿検査で異常とでたのは何％か。   ③その後の対策     


